

65 Jahre Wiesbadener Aquarierverein Amazonas e.V.

Nach den Highlights zum Abschluss des ersten Veranstaltungshalbjahres, mit unserem Sommerfest und dem Jubiläums-Ausflug zum „Aqua-zoo - Löbbecke - Museum“ in Düsseldorf, ging es zunächst einmal in die Sommerpause. In ihr war primär das Kümmern um die eigenen Aquarien angesagt, da angesichts des heißen Sommers viel getan werden musste, um den Schützlingen vernünftige Lebensbedingungen zu bieten. „Kochfisch“ im Aquarium galt es zu vermeiden.



Mit einem „Aquarianerstamm-tisch mit Weck, Worscht und ... (Woi)“ starteten wir dann im August in das Programm des zweiten Halbjahres. Viel gab es für die Mitglieder aus den Erfahrungen und Erlebnissen der letzten Monaten auszutauschen. Danach ging der Blick aber auch schon wieder nach vorne, standen doch im Folgemonat nicht nur der nächste Vortragsabend, sondern auch die nächste Fischbörse an.

Zunächst entführte uns unser Vereinsmitglied Herbert Hirsch nach Südamerika. In seinen Vortrag „Diskus - Haltung und Zucht“ flossen nicht nur seine wiederholten Reisen in die Heimat der Tiere ein, sondern auch seine Erfahrungen aus bald 50 Jahren Diskuszucht. Für die Mitglieder des Amazonas und die zahlreichen Gäste war der Vortragsabend spannend und überaus interessant.

Wenige Tage später folgte dann das Wochenende unserer Herbstfischbörse. Freitagnachmittag mussten alle verfügbaren Hände anpacken. Der Aufbau der Börsenanlage stand an und das von zuhause mitgebrachte Wasser für

die Fische war einzufüllen. Vor der Börse wurden dann am Samstagmorgen die Fische, Garnelen, Schnecken und Pflanzen eingesetzt, damit sie sich wenigstens ein wenig bis zur Börseneröffnung akklimatisieren konnten.

Die Spannung, ob denn die Fischbörse ein Erfolg werden würde, war auch dieses Mal wieder groß und wich erst mit der Öffnung der Börse. Die Besucher der Börse konnten sich mit Fischen und Pflanzen eindecken und bekamen auch ihre vielfältigen Fragen beantwortet. Die Vereinsmitglieder freuten sich über den regen Zuspruch, den die Börse hatte, und über die gute Nachfrage nach den von ihnen gezüchteten Tieren.

Da nach der Börse auch vor der Börse ist, haben sich viele bereits den Termin der nächsten Frühjahrs-Fischbörse, die am **11. Mai 2019, von 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr** im Bürgerhaus Alte Hafenschule stattfindet, für ihren nächsten Besuch in Schierstein notiert.

Bis zum Erscheinen der Weihnachtsausgabe des Schiersteiner Lebens werden wir mit den beiden Vorträgen von René Ruth „Aquarienfilterung - Was ist das Geheimnis?“ und Armin Litsche „Das Grauen im Aquarium - Halloween im Tierreich“ das Vortragsjahr 2018 beendet haben. Während dessen laufen bereits die Planungen für das nächste Vortragsjahr auf Hochtouren. Beginnen werden wir am 11. März 2019.

Weitere Informationen hierzu, zum Verein und zu unserem Veranstaltungsprogramm finden Sie auf unserer Homepage www.amazonas-wiesbaden.de und bei [facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden).

Allen Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquariervereins Amazonas ein Frohes Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden

